Schützengilde stellt neue Kreisschützenkönigin

Kreisschützenverband "Deister-Süntel-Calenberg" würdigt neue Majestäten

10.06.2023 | Schaumburger Wochenblatt

Dieser Eintrag wird bereitgestellt durch Schaumburger Wochenblatt | Impressum



Auf der diesjährigen Kreisschützenproklamation in Lauenau wurden wieder die Besten Schützinnen und Schützen in allen Altersklassen geehrt. Im Gegensatz zum letzten Jahr, wo die Königsketten ausschließlich in den Nachbar Landkreis aufgeteilt wurden. War diesmal auch der Landkreis Schaumburg gleich mehrfach vertreten. Der Königstitel in der Kategorie Lichtpunkt Schüler unter 12 Jahren, ging daher an Lian Tadeo Bernsee vom DSC Feggendorf. Im gleichen Schützenverein ist auch Mattis Borcherding, der zweiter Kreisschüler-Ritter geworden ist. Ähnlich sieht es bei der Schützenjugend aus, dort schaffte es Julian Jay Seffer von der Schützengilde Lauenau, zu Königswürden. Rembert Thies wurde dort zweiter Kreisjugend-Ritter

Neue Kreisschützenkönigin wurde schließlich Elke Leiser, die ebenfalls in der Schützengilde Lauenau Mitglied ist. Der Titel Kreisschützenkönig hingegen geht an Jose Oliva Molina vom Schützenverein Völksen. Immerhin erster Kreisritter wurde Thorsten Kurz von der Schützengilde Lauenau.

Etwas verzögert konnte erst mit der Proklamation begonnen werden, weil der gebuchte Reisebus die Route nicht korrekt eingehalten hatte und dann auch noch einen Umweg fahren musste, da der Bus für eine Brücke zu hoch war. Unteranderem saßen Schützen aus Bad Münder, Hachmühlen, Eimbeckhausen, Springe, Völksen sowie Bennigsen in dem Bus.

Vor der eigentlichen Proklamation gaben die ehemaligen Majestäten ihre Königsketten zurück und erhielten je einen Ablöseorden überreicht.

Die Schaumburger Musikanten begleiteten derweil musikalisch die Proklamation. Im Anschluss sorgte ein DJ für die Musik bei der bis in die Nacht hinein andauernden Kreiskönigsfeier.